

INVERSIÓN INICIAL Y EL CAPITAL

Cuando hablamos de inversión inicial o capital inicial nos referimos al dinero requerido para iniciar una empresa o negocio, el cual es necesario para cubrir todos los costos iniciales de la empresa, como la compra del edificio, compra de equipos y suministros y la contratación de empleados, entre otros.

Podemos obtener este capital o inversión inicial de los ahorros personales del dueño del negocio, o por medio de un préstamo bancario, algún subsidio por parte del gobierno, o por medio de otras fuentes.

Presupuesto de capital

Para realizar un presupuesto de capital se requiere llevar a cabo una planeación minuciosa acerca de los gastos que representará la inversión inicial de la empresa y el flujo de efectivo que se aplicará en un futuro, si hacemos una estimación de los insumos con cuidado nos puede ayudar en la toma de decisiones.

Cuando se inicia un nuevo proyecto, al principio es necesario realizar una inversión inicial importante, la cual nos generará un flujo de caja positivo a través del tiempo.

Estructura

Se refiere a la forma en la que las empresas planean financiar sus operaciones iniciales, y las distintas fuentes de fondos a utilizar, quedando así:

Deuda + financiamiento de capital = Estructura del capital de la empresa

La deuda está representada por los préstamos o pagarés a largo plazo, el patrimonio por acciones ordinarias o preferentes y la deuda a corto plazo y por los requerimientos de capital de trabajo, también considerados parte de la estructura de la inversión inicial.

El costo y la Importancia del capital

El costo que tendrá la inversión inicial se refiere al método que la empresa utilizará para financiarse, las empresas que solo utilizan pasivos corrientes y deudas a largo plazo para financiar su inversión inicial, solo adquirirán deuda y el costo de capital que tendrán serán las tasas de intereses a pagar.

El capital se refiere al efectivo que las compañías utilizan para financiar sus operaciones, este es indispensable para poder iniciar operaciones, desde construir o comprar plantas o edificios y adquirir equipos para poder producir.

En el caso de las pequeñas empresas su capital puede estar compuesto solo a base de créditos otorgados por los proveedores, y para las grandes empresas este se compone tanto de créditos de los proveedores como de deudas o pasivos a largo plazo.

¿Cómo calcular la inversión inicial?

Los empresarios o dueños de negocios no invierten en nuevos proyectos a menos que prometan un rendimiento de capital mayor o igual al costo del capital que requieren para financiar el proyecto. El costo del capital será la base para la toma de decisiones.

La fórmula utilizada para calcular la inversión inicial es la siguiente:

Inversión inicial = Inversión de capital fijo + Inversión de capital de trabajo - Ingresos por venta de activos (Valor de rescate).

REFERENCIA:

Corvo T. (2018) *Inversión inicial en una empresa: estructura, cómo calcularla y ejemplo*. Recuperado el 11 de mayo de 2019, accedido a partir de: <https://www.lifeder.com/inversion-inicial/>